

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Alhamdulillah, Alhamdulillahirabbil'alamin. Penulis mengucapkan segala puji syukur kepada Allah SWT Tuhan semesta alam. Atas izin, rahmat, petunjuk, serta sang maha pemberi kemudahan-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : *“Eksistensi Kesenian Sikambang Sebagai Pewarisan Budaya Pada Acara Pernikahan Masyarakat Pesisir Di Kelurahan Lopian Kecamatan Badiri Kabupaten Tapanuli Tengah”*. Shalawat beserta salam penulis hadiahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabat, semoga mendapatkan syafaat di yaumul akhir kelak. Amiin ya robbal alamin.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Selama penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan ilmu yang bermanfaat, mendapatkan semangat, motivasi, bimbingan, dan peran serta dari berbagai pihak dalam penulisan ini. Oleh karenanya, pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial (FIS) Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Dra. Puspitawati, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Antropologi, Universitas Negeri Medan dan sekaligus dosen penguji ketiga

yang memberikan berbagai motivasi, bimbingan kepada penulis dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini.

4. Ibu Dr.Nurjannah, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan sekaligus menjadi dosen penguji pertama yang memberikan berbagai motivasi kepada penulis serta memberikan berbagai kemudahan dalam menyelesaikan berbagai segala urusan perkuliahan yang berdampak positif bagi penulis.
5. Bapak Drs. Payerli Pasaribu, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, yang sangat membantu dalam penulisan ini. Beliau selalu bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan serta bimbingan dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini.
6. Ibu Dra. Trisni Andayani, M.Si. selaku Dosen penguji II yang telah bersedia memberi masukan atau arahan yang bermanfaat dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini.
7. Seluruh dosen-dosen Pendidikan Antropologi, terima kasih atas ilmu, bimbingan, nasehat serta motivasi yang kalian berikan selama penulis duduk di bangku perkuliahan hingga selesai, Semoga ilmu yang kalian ajarkan bisa bermanfaat dan diamalkan bagi penulis.
8. Kepada kedua orangtua penulis, Ayah (Kamal Lubis) dan Mamak (Yusraini Hutapea). Terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan kepada ayah dan mamak yang selama ini selalu mendo'akan dan memberi dukungan kepada penulis, baik berupa moril dan materil sehingga dapat menghantarkan penulis mencapai gelar sarjana.

9. Teruntuk saudara-saudari penulis Suraida Lubis/ Syaripul Alam Manalu, Rezqi Mulia Lubis /Syamsiarni, Mamnah Khairani Lubis, Roby Suhaimi S.Pd, Keluarga Besar H. Ramlah Siregar (Medan, Kisaran dan Jakarta) Keluarga Besar Bunde Mardiah/BapakRodhi (Medan dan Malaysia), Keluarga Besar Buk Suminem, Keluarga Besar Uwak Rahayu, Keluarga Besar Lumut dan Sorkam, dan Adik saya yang tercinta Hikmah Nazirah Pasaribu (Adik), terimakasih penulis haturkan atas segala doa dan dukungannya. Terima kasih atas semua bantuan yang kalian berikan baik materi, dukungan, nasehat dan semangat serta doa yang selalu diberikan kepada penulis. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada keponakan penulis yang cantik dan tampan Haris Fadhilah Manalu/Saidatul Ulya, Rafiqa Amira Lubis/ Rifqah Afifah Lubis, Sophia Jahira, Kirana/Keysa/Kenzi/Khaira. Kalian adalah keponakan sekaligus anak-anakku yang luar biasa lucunya, mengisi kepenatan penulis saat proses penyelesaian skripsi.
10. Bapak Nasaruddin, Bapak Masoluddin selaku informan kunci penulis dan Para Informan lainnya. Bapak Ardi Ansyah Harahap, SSTP, Bapak Abdul Basar, Kakanda Ayu (Pemerintah Kel/Kec.Badiri), Bapak Safwan Pohan,SE, Ibu Mince Marasi (Pemerintah Dinas Pariwisata dan Kebudayaan), dan Bapak Rahman Sibuea (LABASINAR). Kalian Semua sangat banyak membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian hingga selesai.

11. Sahabatku Hanna Melina Siboro S.Pd, Novalita Sandy S.Pd, Surya Dirja S.Pd, Donna Sari S.Pd, Sri Nurjannah S.Pd, Nurhamidah S.Pd, Aulia Hidayah, S.Pd, Robiatul Adawiyah S.Pd, Evi Junalisah S.Pd, Tri Hardianti Hamdiah S.Pd, Nurtaty Sianipar, S.Pd, Juhairiah Utari S.Pd, Sintauli, S.Pd, Noni Alfanita S.Pd, Janwilson Sitanggang, S.Pd, Aries Sihotang S.Pd, Anwar Soleh Purba S.Pd yang selalu memberikan dukungan, doa dan motivasi sehingga penulis semangat dalam penulisan ini. Terimakasih untuk semua kawan-kawan stambuk 2012 yang turut berperan atas pencapaian sarjana penulis. Semoga kita kelak menjadi manusia yang berguna dan berhasil di masa yang akan datang. Amin.
12. Kepada sahabat-sahabat Wiwik Pujiawati S.Pd, Purnama Sari S.Pd, Raras Yudira S.Pd. Mereka-mereka adalah kawan seperjuangan pada saat sempro, terimakasih atas kerjasama, pengertian, dan semangatnya pada saat melengkapi berkas-berkas sempro dan berkas sidang yang tak kenal jarak dan waktu. Dan mudah-mudahan kami juga sama-sama wisuda. Amin..
13. Kepada Kakanda Ayu Febriyani, M.Si dan kakanda Diah Utari, M, Si. yang selalu ringan tangan membantu penulis dalam melengkapi berkas-berkas yang dibutuhkan untuk memperoleh gelar sarjana hingga selesai.
14. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada kakak-kakak dan adik-adik antro yang sama-sama menimba ilmu di Prodi Antropologi, kalian sudah meninggalkan banyak kesan dan kenangan bersama Kakanda Agus Riyaf, S.Pd, Kakanda Sabda Marbun S.Pd, Fadli hasibuan, Cahaya Harahap, Novi, dan Ilham atas dukungan dan doanya. Terima kasih juga penulis ucapkan

kepada Abangda dan Kakanda alumni 2008, 2009, 2010, 2011, serta Adik-adik stambuk, 2013, 2014, 2015 dan 2016.

15. Kepada Bapak dan Ibu Guru PPLT 2015 penulis (Siti Ramadani Harahap, Nove Rosalina Sirait, Rachmi Julyani Tambunan, Tria Anggarini Situmorang, Erra Fazira, Hammi Harahap, Dini Mahrisa, Wahyuni Syafitri Daulay, Dharwita Faradilla Nst, May Lenny Damanik, Herlina Simanjuntak, Aminul Rauf Lubis, Ringgas Panjaitan, Amru Daulay, Ahmad Farabih Hasibuan, Harna Edi Kusuma, Ardi Hasibuan, Daniel Putra Nainggolan. Siswa/Siswi kelas XI IPS serta keluarga Besar SMA/SMK TELADAN INDRAPURA Kabupaten Batubara.

Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah diberikan dan semoga segala kerja keras dalam penyelesaian skripsi ini kelak dapat bermanfaat bagi seluruh pihak. Penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan di dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran diperlukan untuk penyempurnaan penulisan. Semoga Allah SWT meridhoi tulisan ini sehingga dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Amin..Amin Ya Robbal'amin

Medan, 06 September 2016

Penulis

Rizqa Mulya Sari Lubis  
NIM: 3123122056